

## ABSTRAK

**RAMLI JUNAIDI SIRAIT, Sistem Informasi Akuntansi Persediaan Barang Dagang pada PT. Medan Yaohan Sentosa Medan ( dibawah bimbingan Ibu Hj. Sari Bulan Tambunan, SE, MMA sebagai Pembimbing I dan Bapak Drs. H. Marzuki Ibrahim, MM sebagai Pembimbing II)**

PT. Medan Yaohan Sentosa adalah perusahaan yang bergerak di bidang penjualan barang dagang yang dijual secara eceran yang dikenal dengan nama Supermarket PT. Medan Yaohan. Sentosa telah memiliki nama dan reputasi yang cukup baik serta memiliki komsumen yang tetap setia memilihnya menjadi tempat untuk berbelanja kebutuhan sehari-hari. PT. Medan Yaohan Sentosa selalu berkembang dari waktu ke waktu dan mampu bersaing dengan perusahaan yang sejenis baik itu perusahaan lokal maupun perusahaan nasional. Kegiatan operasional PT. Medan Yaohan Sentosa mampu memberikan pelayanan terbaik yang dapat memuaskan para konsumennya.

Dalam penelitian ini, jenis penelitian adalah penelitian deskriptif dengan objek penelitian yaitu PT. Medan Yaohan Sentosa Medan yang beralamat di Jl. M.T. Haryono No. 1 Medan, dan waktu yang dijadwalkan untuk penelitian adalah selama enam bulan mulai dari bulan Juni 2010 sampai Nopember 2010. Populasi dalam penelitian ini adalah Sistem Informasi Persediaan Barang Dagang sedangkan yang menjadi sampel adalah data persediaan barang dagang pada PT. Medan Yaohan Sentosa Medan. Jenis data yang digunakan adalah data kualitatif dan cara mengumpulkan data tersebut dengan menggunakan teknik wawancara dan dokumentasi serta pembuatan daftar pertanyaan (kuesioner). Selanjutnya untuk menganalisis data yang terkumpul digunakan teknik analisis deskriptif.

Dari hasil penelitian, peneliti berkesimpulan bahwa PT. Medan Yaohan Sentosa Medan telah menerapkan sistem informasi akuntansi yang baik terhadap persediaan barang dagang yang ada di perusahaan. Hal ini dapat diketahui dari :

1. Sistem informasi persediaan barang dagang pada PT. Medan Yaohan Sentosa, sudah baik. Ini dapat dilihat dari tidak adanya persediaan barang di gudang yang menumpuk terlalu besar yang mengakibatkan timbulnya kerugian berupa biaya perawatan/penyimpanan dan kemungkinan turunnya kualitas barang tersebut.
2. Prosedur persediaan barang dagang dalam perusahaan menggunakan : sistem pencatatan persediaan, metode penilaian persediaan, pencatatan persediaan dan pengawasan persediaan.
3. PT. Medan Yaohan Sentosa dalam melaksanakan stock opname selama 6 bulan sekali yang dilaksanakan untuk mengawasi jumlah persediaan di perusahaan.
4. Dalam struktur organisasi dapat diketahui adanya pembagian tugas yang baik dalam perusahaan yang dapat menghindarkan dari tindakan-tindakan kecurangan.

**Kata Kunci :** Medan Yaohan Sentosa, Persediaan Barang Dagang, Sistem Informasi Akuntansi